

Dienstag, 01. August 2023, Werra Rundschau / Titelseite

100 Jahre Sportverein: Kirmes in Jestädt hat alle bewegt



Mit Frühschoppen und Lumpenzug ist die Kirmes in Jestädt am Montag weitestgehend zu Ende gegangen. Am heutigen Dienstag wird die Kirmes 2023 begraben und das neue Kirmesteam bekannt gegeben. Höhepunkt war unzweifelhaft der Festzug am Sonntag, der mit elf Motivwagen und zehn Fußgruppen besonders groß war. Mottogeber war der TSV Jestädt (Foto), der während der Pandemie 2020 sein 100-jähriges Bestehen gefeiert hätte. Das Motto der ausgefallenen Kirmes wurde aber beibehalten. Mit verschiedenen Abteilungen präsentierte sich der Sportverein im Festzug. Auch witzig wurde das Motto umgesetzt. ts

Foto: Johannes Küllmer → SEITE 4